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令和５年第８回鹿沼市教育委員会議事録 

 

１ 日    時   令和５年８月２４日（木） 

            午後１時５５分 開会 

            午後４時００分 閉会 

 

２ 場    所   鹿沼市民情報センター子育て情報室 

 

３ 出席した委員 

教 育 長  中 村  仁 

委 員  倉 松 俊 弘 

委 員  平 野 美 恵 

委 員  宮 田 里 枝 

委 員  伊 矢 野 洋 一 

４ 出席した事務局職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長  郷  昭 裕 

教 育 総 務 課 長  佐 藤  靖 

学 校 教 育 課 長  田 仲 史 枝 

生涯学習課長兼自然体験交流センター所長  金 子 恵 美 子 

文 化 課 長  髙 橋  学 

ス ポ ー ツ 振 興 課 長  神 山 悦 雄 

学校給食共同調理場長  平 田 昌 代 

図 書 館 長  大 貫 陽 子 

川上澄生美術館事務長  向 田 和 子 

教育指導担当兼指導係長事務取扱  清 野 竜 一 

書 記  倉 持 浩 久 

書 記  設 楽 益 以 
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５ 会議事項 

 

 

日程第１   議事録署名委員の指名  

日程第２   教育長の報告  

日程第３   報告事項について  

日程第４   議案第４５号  鹿沼市奨学生の決定について  

日程第５   議案第４６号  学校運営協議会委員の任命について  
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（中村教育長）  

令和５年８月２４日（木）午後１時５５分、令和５年第８回鹿沼市教育委

員会の開会を宣した。  

 

（中村教育長）  

日程第１  議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に倉松

委員と伊矢野委員を指名した。  

 

（中村教育長）  

日程第２  教育長の報告を議題とする旨宣し、教育長から報告を行った。  

 

（中村教育長）  

次の事項について報告した。  

１  令和５年８月校長会について  

２  鹿沼市立小中学校適正配置等検討委員会（第２回）の報告について  

  ３  図書館（本館）休館について  

４  市内小中学校のいじめについて  

５  市内小中学校の不登校ついて  

 

（倉松委員）  

 市内小中学校のいじめ、および不登校について質問した。  

 

（教育指導担当兼指導係長事務取扱）  

〔説明要旨〕市内小中学校のいじめ、および不登校について説明。  

 

（伊矢野委員）  

  市内小中学校の不登校について質問した。  

 

（教育指導担当兼指導係長事務取扱）  

〔説明要旨〕市内小中学校の不登校について説明。  

 

（宮田委員）  

  図書館（本館）休館について、８月２８日（月）から休館ということである  

が、情報センター臨時窓口の開設は８月２９日（火）からであるか質問した。 

 

（図書館長）  

  図書館（本館）休館に伴う情報センター臨時窓口の開設日時は、９月１日（金） 

９時３０分からであると説明。  

 

（中村教育長）  

  この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言が  

あったので、引き続き、日程第３  報告事項１  寄附受入についてを議題と
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する旨宣し、事務局の説明を求めた。  

 

（川上澄生美術館事務長）  

 〔説明要旨〕川上澄生美術館に、川上澄生作品等６点の寄附受入をした旨を説  

明。  

 

（中村教育長）  

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言

があったので、引き続き日程第３  報告事項２  令和５年第３回（７月）鹿

沼市議会定例会質問状況報告についてを議題とする旨宣し、事務局の説明を

求めた。  

 

（教育次長）  

〔説明要旨〕令和５年第３回（７月）鹿沼市議会定例会質問状況について、

資料１により質問の概要を説明。  

 

（倉松委員）  

 鈴木敏雄議員の学校における食育に関する質問に関連し、先日市の学校給食  

担当者から、最近の物価上昇により食材が値上がりし、限られた予算の中で献  

立を考えることに苦慮しているという話を聞いた。学校における給食というの  

は、食育として非常に大切なものなので、今後学校給食に対する予算を増やす  

等の対応を検討していただきたいと述べた。  

 

（教育次長）  

 来年度からの学校給食についての方向性を市長部局と話し合っている。児童  

生徒から徴収している給食費を上げることはせず、不足分は市で負担していき  

たいと考えている。今後、実際に食材費としてかかる費用等を積算し、来年度  

の予算要求を行うと述べた。  

 

（倉松委員）  

 来年度の方向性については理解したが、今年度についてはどのような対応を  

しているのか質問した。  

 

（学校給食共同調理場長）  

 今年度は、限られた予算の中で栄養士が食材等に工夫を凝らして対応してい  

ると述べた。  

 

（伊矢野委員）  

 物価が上昇した分について、補正予算等で対応できないか質問した。  

 

（学校給食共同調理場長）  

  物価上昇分８パーセント分については、国からの補助を受けている。市では  
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 当初、物価上昇分を８パーセントとして積算したが、実際には１３パーセント  

程度上昇してしまっているのが現状であると述べた。  

 

（中村教育長）  

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があ  

ったので、引き続き日程第４  議案第４５号  鹿沼市奨学生の決定についてを  

議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。  

 

（教育総務課長）  

〔説明要旨〕鹿沼市奨学金貸付条例に基づく令和５年度奨学金新規貸付者２  

名について説明。  

 

（平野委員）  

  奨学金新規貸付申請者１名について質問した。  

 

（教育総務課長）  

  奨学金新規貸付者１名について説明。  

 

（中村教育長）  

  この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があっ  

たので、議案第４５号  鹿沼市奨学生の決定については承認する旨述べた。  

 

（中村教育長）  

  引き続き日程第５  議案第４６号  学校運営協議会委員の任命についてを  

議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。  

 

（生涯学習課長）  

〔説明要旨〕学校運営協議会委員を任命する１名について説明。  

 

（中村教育長）  

  この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があっ  

たので、議案第４６号  学校運営協議会委員の任命については承認する旨述べ  

た。  

 

（中村教育長）  

   本日の予定されていた協議事項は全て終了した旨を述べ、続いて８月１０日

に開催された「鹿沼市立小中学校適正配置等検討委員会第２回会議」について、

事務局の説明を求めた。  

 

 （学校教育課長）  

  〔説明要旨〕鹿沼市立小中学校適正配置検討委員会第２回会議内容について  
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説明。  

 

（倉松委員）  

  先のことは分からないため大変難しい問題ではあるが、検討委員会において  

今後も慎重に検討していただきたいと述べた。  

 

（伊矢野委員）  

  鹿沼市立小中学校適正配置等検討委員会第１回会議のうち、適正配置の考え  

方について質問した。  

 

（学校教育課長）  

  鹿沼市立小中学校適正配置等検討委員会第１回会議のうち、適正配置の考え  

方について説明。  

 

（中村教育長）  

他に発言の有無を伺ったところ、意見なしの発言があったため、本日の日

程は全て終了した旨述べ、令和５年第８回鹿沼市教育委員会の閉会を宣した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


